La Vierge Marie

La Conception de la Reine du ciel. Où que fût le Créateur, elle était là pour l'aimer.

LDC 35 -8 décembre 1937

Mon adorable Jésus me surprit et, tout en fête, comme s'Il voulait célébrer la Conception de la céleste Reine, *II me dit* :

Ma bienheureuse fille, oh! combien de choses encore J'ai à te dire sur la Conception de cette céleste Créature. <u>C'est une Vie que nous étions en train de créer – pas une œuvre.</u>
Il y a une grande différence entre une œuvre et une vie.

De plus, c'était une vie à la fois divine et humaine

dans laquelle il devait y avoir une harmonie parfaite de Sainteté, d'Amour et de Puissance qu'aucune autre Vie ne pouvait égaler.

Les merveilles que Nous avons accomplies en créant cette vie étaient telles *qu'il Nous a fallu opérer le plus grand des prodiges – une chaîne de miracles –* pour que cette Vie puisse contenir tout le Bien que nous déposions en elle.

Cette sainte Créature, conçue sans le péché originel, ressentaitla Vie de son Créateur, sa Volonté opérante qui ne fit rien moins que faire se lever de nouvelles mers d'Amour. Oh! combien elle Nous aimait!

Elle pouvait Nous sentir à l'intérieur et à l'extérieur d'elle-même.

Oh! comme elle courait pour être partout et en tout lieu – là où était la Vie de son Créateur.

Cela aurait été pour elle le plus dur et le plus cruel des martyres que de ne pouvoir être partout avec Nous pour Nous aimer.

Notre Volonté lui donnait des ailes. Notre Vie, tout en restant en elle, se trouvait partout -pour être aimée et -pour jouir de Celui qu'elle aimait tant et Qui l'aimait en retour.

Ecoute maintenant une autre surprise.

Dès qu'elle fut conçue, elle commença sa course.

Et Nous l'avons aimée d'un Amour infini

Ne pas l'aimer aurait été pour Nous aussi le plus grand des martyres.

Elle courait à l'extérieur à la recherche de notre Vie qu'elle possédait déjà en elle-même. Car un bien n'est jamais complet s'il n'est pas possédé en dedans comme en dehors

Elle demeurait <u>conçue dans le ciel</u> et <u>dans les célestes sphères</u> dont les étoiles formaient sa couronne.

en la louant et en la proclamant comme leur Reine.

Et elle acquit les droits de Reine sur toutes les sphères célestes.

Notre Immensité l'attendait dans le soleil et elle courut et fut <u>conçue dans le soleil</u> qui, - devenant un diadème pour son adorable tête,

la revêtit de sa lumière et la loua comme Reine de lumière.

Notre immensité est notre puissance l'attendaient aussi <u>dans le vent, dans l'air, dans la mer</u> – et elle courait et courait... sans jamais s'arrêter. Ainsi, elle demeura conçue dans le vent, dans l'air et dans la mer, en acquérant les droits de <u>Reine sur toutes choses</u>.